

# Zwei Beförderungen bei der APPKB

**Die Appenzeller Kantonalbank hat per 1. Januar 2021 zwei Mitarbeiterinnen befördert – Aline Hautle zur Handlungsbevollmächtigten und Yvonne Fässler zur Prokuristin.**

Aline Hautle arbeitet im Kundenservice und ist zudem verantwortlich für das Mobile- und E-Banking der APPKB. Yvonne Fässler treibt die Digitalisierung des Unternehmens voran und betreut verschiedene Projekte.

Die APPKB gratuliert den beiden herzlich zur Beförderung, bedankt sich für ihren Einsatz und wünscht ihnen weiterhin viel Freude bei ihrer Arbeit.